
平成 25年第７回伊賀市議会（定例会） 産業建設常任委員長報告 

 

請願１件 平成 25年 12月 17日審査 

 

請願第８号 川上ダム建設を急がないで下さい 

【質疑、討論及び審査の結果】 

特に質疑、意見もなく、本案は賛成なしで不採択とすべきものと決しました。 

 


